
Protokoll Sitzung 19.06.2019 

Protokollantin: Pauline Trappe 

Top 1 Eröffnung 

Eröffnung um 17:18 Uhr 

 Top 1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Alle gewählten Mitglieder sind anwesend und damit ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 

 Top 1.2 Annahme der Tagesordnung  

neuer Top 2 wähl OFSRs und Ehrenmitglieder 

Pullover neues Top 4 

neues Top 8.1 Nachbesprechung Initiativenmarkt 

neues Top 8.2 Nachbesprechung Stadtfest 

Die geänderte Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 

 Top 1.3 Abstimmung über die Protokolle der vergangenen Sitzungen 

Annahme Protokoll Pauline: einstimmig 

Annahme Protokoll Kagan: erst nach Änderungen  

 Top 1.4 Nächster Sitzungstermin 

Nächster Sitzungstermin  

03.07.2019 17:30 (Leah kommt eventuell später- dies ist hiermit abgesprochen) 

Damit verbunden Abschlussessen ! JA in Polen 

 Top 1.5 Berichte 

1.Sprecher Yasin war bei der letzten Sitzung des StuPa ! 

Er hat über die neuen Pullover und T-Shirts berichtet. Seitens des StuPa wurde angemerkt, 
dass der Druck von Namen auf den Kleidungsstücken nicht nachhaltig sei, da man sie so 
nicht an zukünftige Mitglieder weiterreichen könne. Es wurde darum gebeten den Druck von 
Namen in Zukunft zu unterlassen. Als wieterer Kritikpunkt wurde aufgeführt, dass das uns 
zur Verfügung stehende Geld nicht für uns, sondern für die Studierenden sei.  

Hier lag jedoch ein Missverständnis vor, da die Kleidungsstücke zum Teil selbst finanziert 
wurden. Es wurde angemerkt, dass der Sprecher Yasin mangelnde Kenntnisse bezüglich der 
Finanzierung hatte.Er selbst verwies in seinen Aussagen darauf, sich bei genaueren 
Rückfragen an den zuständigen Finanzer Mirac zu wenden.  

In diesem Zusammenhang wurde an einzelne Mitglieder des Fachschaftsrates allgemeine 
Kritik bezüglich der Berichterstattung herangetragen.  

Es wird darauf hingewiesen in Zukunft bei der Berichterstattung Sachverhalte genau 
aufklären zu können, Informationen nicht nur abzulesen und deutlich zu sprechen.  



Dies sei unbedingt notwendig, da eine schlechte Berichterstattung auf den gesamten FSR 
zurückfalle. 

Top 2 Wahlen 

 Top 2.1 Wahl OFSRs 

Keiner 

 Top 2.2 Wahl Ehrenmitglieder 

Der ehemalige Sprecher Ensar wird einstimmig zum Ehrenmitglied gewählt. 

Top 3 Finanzen 

Einstimmige Annahme der Ausgaben in Höhe von 128,78 Euro für FSR Beutel. 

Top 4 Pullover 

Einige Mitglieder des FSRs finden es nicht so gut, dass die Namen hinten groß draufstehen. 

Dies war so nicht besprochen. 1. Vorsitzende Nell musste diese Entscheidung kurzfristig mit 
dem Inhaber des CopyShops treffen. Sie hat diese Art der Gestaltung gewählt, da auch 
andere FSRs anderer Universitäten diese Gestaltung beibehalten haben.  

Top 5 “Erfolgreich durch das Jura-Studium”-Veranstaltung mit Unirep am 25. Juni 2019 

2. Vorsitzende Pauline wird die Veranstaltung zusammen mit Frau Müller moderieren. 

Issa und Yasin sollen 10 Minuten eher da sein, um Leute zu platzieren und später bei Fragen 
Mikros zu verteilen. 

Ort: HS1 

Top 6 

Bei jeder Veranstaltung sollen 3 gewählte Mitglieder anwesend sein. 

1. Vorsitzende Nell kauft für die Referenten noch Wasser und Pralinen (als Dankeschön). 

Nell hat zwecks der Verteilung eine Liste erstellt - diese wird jetzt nach und nach gefüllt. 

Top 7. Grillabend mit UniRep 

Anwesenheitspflicht für alle Mitglieder 

Leah Heischkel ist entschuldigt.  

Mirac und Nell holen den Grill und gehen einkaufen. 

Es besteht der Wunsch nach viel Grillkäse und Halal Fleisch. 

Bei Getränken ist bezüglich der Abrechnung fraglich, ob wir lieber polnische Flaschen 
kaufen wollen. 

Top 8.1 Nachbesprechung Ini-Markt 

Sehr positive Rückmeldung, guter Standaufbau 

Es soll ein Plakat gekauft werden, als Ersatz für den immer wieder umfallenden FSR-
Aufsteller 

Für die nächste Veranstaltung draußen muss unbedingt ein Sonnenschirm gekauft werden. 

Top 8.2 Nachbesprechung Sommerfest 



In Zukunft sollen beim Transport der Sachen alle Mitglieder helfen! 

Es äußert sich der Wunsch nach einem Betreuerzelt und die Möglichkeit einer 
Taschenablage für die Standbetreuer 

In Zukunft kein sinnloses verschenken von Materialien. 

Nicht irgendwo verschwinden, wenn ihr euch die anderen Stände anschauen wollt. Macht 
das bitte außerhalb eurer Schicht. 

Bei der Besorgung des Glücksrades war Issa nicht wie geplant anwesend. 

Top 9 Sonstiges 

Adham erwähnt, dass sich die Arbeitsmoral verbessert hat. Dennoch möchte er darauf 
hinweisen, dass relativ viel unter drei Leuten liegen geblieben ist. Er findet es gut, dass er 
nicht allein war aber in Zukunft sollen auch die anderen dabei sein. 

Weiteres Thema Examensschließfach: Es sind alle vergeben. 

Sitzungsschluss 18:21 Uhr  


